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豊田市議会議員　　岡田　耕一

4期目の太田市長とは今後も是々非々で！
　２月4日投開票の豊田市長選挙では、元県議の新人と現職との一騎打ちとなりました。

結果的に約2,300票の僅差ではありましたが、現職が4期目の当選をされました。この結果

を真摯に受け止め活動してまいります。

　さて、3月定例会では会派「新しい風とよた」を代表しての初の代表質問を行いました。

代表質問は市長の施政方針（新年度予算などへの基本的な考え方）に対して、さまざま

な分野の質問をしました。詳しくは次ページ以降をご覧ください。
　これからも太田市政に対して、是々非々の立場で活動してまいります。皆様には引き続きご理解とご支援を

よろしくお願いいたします。

令和6年3月豊田市議会定例会 　 ≪主な議案の討論と採決状況≫　内容は会議録をご覧ください
議　案　名 （風） （共） （自） （フ） （公） 採決結果

内部登用女性部長の副市長の選任 賛成討論 ○ 反対討論 賛成討論 反対討論 賛成少数否決

2期6年を終えた現教育長の3期目の選任 反対討論 ○ ○ ○ ○ 賛成多数可決

給食費無償化対象者増に対する増額と

国際ラリー関係予算減額のR6年度予算修正
賛成討論 賛成討論 賛成討論 反対討論 賛成討論 賛成多数可決

修正予算をのぞくR6年度一般会計予算 賛成討論 反対討論 賛成討論 賛成討論 賛成討論 賛成多数可決

加齢性難聴者のへ補聴器補助を求める請願 賛成討論 賛成討論 × 反対討論 反対討論 賛成少数不採択

※議案名はわかりやすく表示しています。発言者が複数になったため、会派名のみ記載。新しい風とよた以外は発言順に、

新しい風とよた(風)、日本共産党豊田市議団(共）、豊田市議会自民クラブ議員団（自）、豊田市議会市民フォーラム（フ）、公明党

豊田市議団（公）。○は討論せずに賛成。×は討論せずに反対

と　き：令和6年4月24日（水）

　　　　令和6年5月　2日（木）

　　   令和6年5月28日（火）

　  　いずれも14時～15時半頃

ところ：おかだ耕一後援会事務所

　　　　　　　（宝来町4-758-121）

参加費：100円

対象者：どなたでも

申込日：いずれも2日前（当日可）

と　き：令和6年4月24日（水）

　　   令和6年5月　2日（木）

　　   令和6年5月28日（火）

　 　　 いずれも11時半～13時頃

ところ：市内の飲食店

　　　　（後日、ご連絡します）

参加費：１,000円程度の実費

対象者：どなたでも

申込日：いずれも3日前

ラ ン チ ト ー ク

※居酒屋トークを除き、乳幼児を含むお子様連れ大歓迎です。

下記の日時にかかわらず、2人以上でご連絡くだされば、対応いたします。

と　き：令和6年4月26日（金）

　　  　令和6年5月　2日（木）

　　  　令和6年5月24日（金）

　 　　いずれも18時～20時頃

ところ：市内の飲食店

　　　　（後日、ご連絡します）

参加費：3,000円程度の実費

対象者：20歳以上のどなたでも

申込日：いずれも4日前

居 酒 屋 ト ー クカ フ ェ ト ー ク

ところ：ご自宅等、インターネット環境のある場所

参加費：なし（各自飲食自由）

対象者：インターネット環境がある方

上記以外にもZoom、LINE、Skype等を活用し、

自宅等に居ながらのオンライントークを

開催いたします。日時など、ご相談ください。

中 高 生 の 皆 さ ん 、若 い 皆 さ ん 、主 婦 の 皆 さ ん も ぜ ひ ご 参 加 く だ さ い ！

おかだ耕一市議と気軽にお話ししませんか？
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2） 人口減少を見据えたまちづくりとは？

令和6年3月定例会
おかだ耕一市議の

代表質問とその答弁
よ う こ そ 新 し い 風 と よ た へ

4 期 目 の 太 田 稔 彦 市 長 に 問 う

代
表
質
問

お
か
だ

　代表質問とは、市長の施政方針に対して、各会派
の代表が、質問するものです。豊田市議会では会派
は3名以上の所属議員が在籍するグループで、現
在、豊田市議会自民クラブ議員団（28名）、豊田市

議会市民フォーラム（9名）、公明党豊田市議団（4名）、新しい風
とよた（3名）があります。
　そこで、新しい風とよたを代表して、おかだ耕一市議がさまざまな
分野について質問しました。

施
政
方
針

　消費、労働力、担い手など、人口減少に
よるさまざまな影響が想定されるなか、子
どもたちの将来を見据えた責任あるまちづ
くりに取り組んでいく必要がある。
　そのようななかでも「元気で明るいまち
づくり」を進めるべく、活力ある産業づく
りや定住対策など、積極的に取り組む。

  本市は2019年の人口のピーク時と比較し
て、約1万人の減少となっている。Iター
ン、Uターンと称して、他の自治体と人口
を奪い合うのではなく、本市の魅力を前
面に出しながら、本市に住み続けていた
だき、出産を望むカップルにはお子さん
を生み、育てやすい環境を整えることが
一番だ。市長が考える人口減少を見据え
たまちづくりとは何か、その方向性、基
本的な考え方は。
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お
か
だ

　コロナ禍が地域社会に与えた影響をどう
認識され、今後その対応をどのように考えて
いるか。

1） アフターコロナの対応は？

答
弁

　新型コロナウイルスのさまざまな影響のな
かでも自治区をはじめとした地縁型組織の活
動が大幅に縮小されたことは特に重視してい
る。地域運営のノウハウやつながりなどに課
題があると認識し、今後の地域のありように
大きく影響すると考えている。その対応とし
て「単に元に戻す」という思考ではなく、社
会のさまざまな変化を踏まえ、新しい時代、
アフターコロナでの再構築を図る。

答
弁

3） 大地震に備える住宅改修支援の考えは？

　支援制度の拡充は、国土交通省が能登
半島地震による新旧の耐震基準で建てら
れた建築物の被害の有無や、その原因を
検証し、現行基準の妥当性などの検討結
果をまとめることとしている。
　本市としても、先ずはこの結果をしっか
りと把握することが重要と考えている。

　本市の建築物耐震化支援制度は、1981年
5月31日以前に着工した旧耐震基準に基づ
いて建てられた建築物が対象。
　しかし、現在は、阪神淡路大震災の教訓
を受けて建築基準法が改正され、2000年
6月改正の基準が現行基準となっている。
　巨大地震が起きてもご自宅である程度安
心して生活する
ためには、最低
でも2000年6月
施行の現行基準
に沿っている必
要があると考え
る。
　それを前提と
した大地震に備
える耐震性を高
める住宅改修支
援策の考えは。

お
か
だ

答
弁
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答
弁

答
弁

　この事業は平成17年度に開始。令和3年
度からは高齢者の外出や社会参加を促す
ことを目的に、同居家族の仕事等により
日中だけ一人になる高齢者にも対象を拡
大した。
　車いす等で利用できる介護タクシーの
利用料は、一般のタクシーより高くなる
が、支援の公平性、妥当な金額水準の観
点から、現在は助成金額の引き上げは考
えていない。今後は、本助成事業の利用
状況や介護タクシーの利用状況などを見
極めながら、必要な支援を行う。

　本市は日常生活に介護・支援を要し、
移動に家族の支援を受けることが困難な
一人暮らし等の高齢者に対し、タクシー
の乗車料金の半額まで助成し、16,000円
相当を交付している。
　しかし、車いす利用者や寝たきりの方
が介護タクシーを利用した場合、1回で1
万円以上の利用をすることもあり、病院
等へ一度往復するだけで助成限度額を使
い切ってしまうこともある。
　市長も選挙時に高齢者の移動支援の拡
大を主張された。多くの市民も期待して
いる。一人暮らし高齢者等の移動支援の
拡充の考えは。

5） 高齢者の移動支援の拡充の考えは？

　給食費の無償化については、本来、国が
制度化すべきという考えに変わりはない。
一方で、現在物価高などの経済的負担が増
大するなかでの子育て環境に鑑み、早期に
給食費を無償化することとした。
　また、給食費無償化の恩恵を受けな
いご家庭については、今後引き続き検討
する。

　市長は、すべてのこども園・幼稚園等
と小中学校の給食費の無償化を進めると
表明。今まで給食費無償化に関して消極
的だったが、大転換された。平成19年12
月定例会から給食費無償化を主張してき
た者としては感無量だ。
　なぜ、このタイミングで無償を決断さ
れたのか、対象者の考え方は。
　待機児童家庭やフリースクールに通わ
れている児童生徒、食物アレルギー等で
弁当持参されるご家庭など、無償化の恩
恵を受けないご家庭への対応は。

4） 消極的だった給食費無償化を方針転換？

お
か
だ

　市長は選挙前に発行された後援会関係
資料でも選挙公報でも多くの魅力的な政
策を掲げられていた。
　それらが当初予算に計上されたものも
あれば、放課後児童クラブの全学年受け
入れ、大学生と70歳以上のおいでんバス
無料化など、これからのものもある。
　これら選挙公約を実現するための今後
のタイムスケジュール、令和6年度に実現
を目指す施策を含め、６月補正以降の肉
付け予算の考え方は。

6） 6月以降の補正予算の考え方は？

　肉付け予算については、内容、スケジュー
ル等も含めて、これから具体的に考えていく
ことであり、今後実施する補正予算編成の
なかで調整を進める。

お
か
だ

お
か
だ

答
弁
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おかだ耕一を支えるご寄付は下記へお願いいたします
三 菱 U F J 銀 行
郵 便 振 替

《他行からの振込口座

豊 田 支 店   （ 普 通 ） 1 1 1 3 8 1 5
0 0 8 2 0 - 9 - 2 0 5 0 6 1
9 9 0 0 　 0 8 9（ 当 座 ） 0 2 0 5 0 6 1

お か だ 耕 一 後 援 会
お か だ 耕 一 後 援 会
オカダコウイチコウエンカイ》

ご寄付いただいた方は通帳にはお名前しか表示されません。
お礼を申しあげたいため、ご一報くださるようお願いいたします。
なお、政治資金規正法により、おかだ耕一後援会は、外国籍の方や
企業･労働組合等の団体からの寄付は受けられません。

TEL/090-1752-7529
FAX/88-9194　E-mail:okada@ko1.org

市政に関する疑問、要望、情報等お気軽にお寄せください

《
連
絡
先
》

収入の部 支出の部
収入先 金額 支出先 金額

R4年度からの繰越額 128,584 備品・消耗品費 119,740
寄付 1,520,659 機関紙等郵送費 632,440

内訳   個人（のべ117名）
　　　岡田　耕一

（720,659） 機関紙等作成費 365,360
（800,000） 事務所・会議費 78,075

事業　会費収入等 1,160,700 光熱水費 60,838
イベント費等 1,188,642

政治団体へ寄付 110,000
その他 138,238

収入合計 2,809,943 支出合計 2,693,333
R6年度への繰越額 116,610

多くの皆様からのご寄付、ありがとうございました

おかだ耕一後援会収支報告 R5年1月1日～R5年12月31日までの収支報告です
令和6年4月1日　県選挙管理委員会報告済

【開催日】 5月11日（土）、6月8日（土）、
　　　　 7月13日（土）

【時　間】 いずれも午後1時30分～3時
【主　催】 市政改革・とよた市民の会
【場　所】 予約時にご連絡いたします

 お問合せ    小林おさむ   80-5323

無料法律相談のご案内
～行政相談もどうぞ～

弁護士に無料で相談できます。完全予
約制といたします。ご希望の方は3日前
までにご連絡ください。

井伊谷宮・浜名湖花博2024などでの思い出

浜名湖花博2024会場（２号車の皆さん）

浜名湖花博2024会場入口にて

井伊谷宮にて

浜名湖花博2024会場（1号車の皆さん）

浜名湖花博2024会場にて

おかだ耕一後援会会長　　丸山　樹一

　4月11日（木）、バス2台（71名）のご参加をいただき、井伊谷宮、うなぎパイファクトリー、
浜名湖花博2024などへの日帰り旅行を行いました。天候にも恵まれ十分に楽しんでいただ
けたと思っています。今後も楽しい後援会行事を企画してまいります。ぜひご参加ください。

ホテルのレストランで腹ごしらえ

浜名湖花博2024会場にて

井伊谷宮にて

「日帰りバス旅行」にご参加ありがとうございました


